

Pressemitteilung

Popp bringt Smart Home Gateway mit Z-Wave auf den Markt

- **Steuerzentrale für Smart Homes wird vorgestellt**
- **Basierend auf stabiler Raspberry-Plattform**
- **Zertifizierte Z-Way Middleware und fertige iOS- und Android-Apps garantieren schnellen Einstieg in die Heimautomation**

Hohenstein-Ernstthal, den 24.09.2015 – Die Z-Wave Europe GmbH, größter europäischer Distributor für Geräte mit der Z-Wave Funktechnologie, startet den Verkauf eines Smart Home Gateways der Firma Popp & Co.

Mit dem Popp Hub bringt das traditionsreiche Elektro-Unternehmen eine eigene Steuerzentrale für die Heimautomation auf den Markt. Der Hub ist mit dem Z-Wave Funksystem ausgestattet, über das er alle intelligenten Geräte im vernetzten Zuhause verbinden, überwachen und kontrollieren kann. Der Nutzer hat dabei die freie Auswahl, ob er die Geräte über Wandschalter, Fernbedienungen oder Mobilgeräte mittels kostenfreier iOS und Android App Zuhause oder von unterwegs aus steuern möchte.

Der Hub basiert auf dem Mini-Computer Raspberry Pi und stellt eine besonders stabile und flexible Steuer-Lösung für Smart Home Netzwerke dar. Dank integrierter Gerätedatenbank mit Schritt für Schritt Anleitung lassen sich neue Geräte schnell und einfach verbinden.

Über die Steuerung von Z-Wave Komponenten hinaus ist der Popp Hub in der Lage, IP- Kameras sowie IP-basierte Geräte und Services über Plugins zu verwalten. Auf der Weboberfläche des Hub lassen sich außerdem unterschiedlichste Szenen und Automatisierungen definieren.

Der Popp Hub basiert auf der Z-Way Middleware, der ersten Z-Wave Plus zertifizierten Z-Wave Steuerung. Das heißt, das Produkt ist bereits vom ersten Tag an voll ausgereift und kann alle Apps und Features der großen Z-Way Developer & User Community anwenden, einschließlich des Do-it-Yourself Produktes Razberry.

Das Unternehmen Popp gehörte bereits 2008 zu den Pionieren im europäischen Smart Home Markt und präsentierte in den vergangenen Monaten zahlreiche neue Komponenten für das intelligente Zuhause. Dazu gehörten auch besonders innovative Geräte wie ein energie-autarker Wind- und Wettersensor sowie ein selbst-vernetzender Rauchmelder.

Die Z-Wave Europe GmbH ist exklusiver Roll-Out-Partner von Popp & Co.

Über die Z-Wave Europe GmbH

Die Z-Wave Europe GmbH mit Sitz in Hohenstein-Ernstthal begann im Jahr 2008 als Pionier der Branche damit, die ersten Z-Wave-Produkte nach Europa zu importieren. Seitdem entwickelte sich Z-Wave Europe als konstant wachsendes Unternehmen zum führenden Value Added Distributor für auf der Z-Wave Funktechnologie basierende Heimautomations-Technik („Smart Home“). Unter dem Leitmotiv „Wir machen das Leben einfacher“ liefert das Unternehmen Produkte und Dienstleistungen, um Häuser, Wohnungen und Büros in Smart Homes zu verwandeln. Das Unternehmen vertreibt ausschließlich Z-Wave zertifizierte Geräte an Groß- und Zwischenhändler.

In enger Zusammenarbeit mit der Z-Wave Allianz (www.zwavealliance.org) fördert Z-Wave Europe die Verbreitung der Z-Wave Technologie als größtem existierenden Verbund-System für kabellose Heimautomation. Gemeinsam mit Z-Wave.Me, einem Schweizerisch-Deutsch-Russischen Unternehmen entwickelt Z-Wave Europe Software für verschiedene Anwendungen der Technologie. Dies beinhaltet unter anderem auch „Z-Way“, die erste zertifizierte Z-Wave Controller Software.

Weitere Informationen finden sich auf der Unternehmenswebsite www.zwave.eu.



Über Z-Wave

Z-Wave® ist der internationale kabellose Standard für die Kommunikation in sogenannten Smart Homes. Smart Home beschreibt die „intelligente“ Automation verschiedener Funktionen innerhalb von Gebäuden und auf angrenzenden Außenanlagen. Dabei werden unterschiedliche elektrische Installationen wie Lichtschalter, elektronische Türschlösser, Heizungsthermostate, Jalousiesteuerungen und andere Geräte von Sensoren, Wandschaltern, Fernbedienungen, Smartphones, Tablets sowie über Internetanwendungen gesteuert.

Kunden können aus einer ständig wachsenden Zahl unterschiedlicher Produkte (aktuell rund 1.400 Produkte von über 300 Herstellern) wählen. Sie alle unterstützen den Z-Wave Standard, sind miteinander kompatibel und können innerhalb eines gemeinsamen Hausnetzes verknüpft werden. Alle erhältlichen Geräte werden auf Grundlage ihrer Interoperabilität innerhalb des Z-Wave Standards zertifiziert. Somit ist es möglich, Geräte unterschiedlicher Hersteller und Anwendungsbereiche in einem gemeinsamen Funknetz zu betreiben.

Weitere Informationen zu Z-Wave finden sich auf der Website der Z-Wave Allianz: www.z-wavealliance.org

Über Popp & Co.

Popp & Co. wurde 1930 in Bad Berneck als Lieferant für elektrisches Porzellan, Sicherungen und Lampen gegründet. Seit mehr als 80 Jahren steht der Name Popp für zuverlässige und bezahlbare elektrische Energietechnik „Made in Germany“. Später wurde das Portfolio noch um Wandschalter, Kabel und Stecker erweitert. Als Pioniere für die Z-Wave Technologie in Europa stellten die Unternehmen Popp und Düwi zur IFA 2008 in Berlin gemeinsam das erste Z-Wave basierte Smart Home System mit dem Namen InterACT vor. Seit 2012 firmiert das Unternehmen Popp & Co. mit Sitz in London mit dem Ziel, hochwertige und interoperable Komponenten und Lösungen für die kabellose Heimautomation anzubieten. Das Unternehmen hält die vollständigen Produkt- und Namensrechte von Popp & Co. sowie der Produktlinie InterACT.

Weitere Informationen finden sich auf der Unternehmenswebsite www.popp.eu.

Weitere Informationen:

Z-Wave Europe GmbH
Mario Schubert, Marketing & PR Manager
Tel.: +49 (0) 3723 80 99 063
E-Mail: mrs@zwave.eu

Z-Wave Europe GmbH
Chris Bertko, Product Marketing Manager
Tel.: +49 (0) 3723 80 99 064
E-Mail: crb@zwave.eu